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4

　学校給食費について

　小中学校給食の無償化、公会計化につ
いて。

（受付№）25-2208
（受付日）平成26年2月14日

　小中学校給食費につきまして、学校給食法では、食材の
購入に要する費用は保護者が負担すべきものと位置づけら
れております。そのため、給食費は全額食材購入費用に充
てており、その他学校給食を作るための費用は市が負担し
ております。
　また、給食費の管理を市が行うことにつきましても現在
のところ考えておりません。
　平成２６年度より給食費が改定となりますが、今後とも
安心・安全なおいしい給食を児童・生徒の皆様に届けるよ
う一層の努力をしてまいります。

（担当）学校保健課（直通）775-9683

3

　障害児及びその保護者への教育関係支
援制度改善に関する要望について

　1 原市南小学校への支援級の設置
　2 早期からの進学相談に応じてほしい
　3 障害のある子どもに対する通学支援
の実施

（受付№）25-2150
（受付日）平成25年10月18日

　１ 原市南小学校への支援級の設置
  平成２５年度において小学校では、９校に、中学校で
は、４校に、特別支援学級を設置しております。現在、埼
玉県ではインクルーシブ教育を推進し、障害のある子ども
が地域の学校で学べる体制づくりを推進しております。上
尾市でも「特別支援教育検討委員会」を立ち上げ、今後の
特別支援教育の在り方や特別支援学級の設置について検討
しており庁内での連携を図りながら計画的に設置を進めて
いきます。
2　早期からの進学相談に応じてほしい
  就学相談の開始時期ですが、今まで小学校入学の１年前
からとしておりましたが、ご意見を検討した結果、ご希望
の保護者につきましては、それ以前からの就学相談を行う
ことを可能とし、保護者の不安解消と子どもの健やかな成
長のために努めていきます。
  また、障害児の就学から就学後における支援につきまし
て、「上尾市特別支援教育基本方針」をもとに、対象とな
る児童生徒数の把握を行い、計画的な設置を進めます。さ
らに、教育委員会内部で十分連携を図り、個の状況に即し
た支援員の配置に努めるとともに、資質や支援力を高める
ための研修を行ってまいります。
3　障害のある子どもに対する通学支援の実施
  現在、市では、特別支援学級に通う児童生徒等の保護者
の経済的負担を軽減するための支援として「特別支援教育
奨励費」を援助しています。通学の支援に関しましては、
貴重なご意見として受け止めさせていただきます。

（担当）1 学務課(直通)775-9604
        2 教育センター(直通)776-7600
        3 学務課(直通)775-5122

2

　スタインウェイピアノの購入について

　広報誌で１１月に文化センターにスタ
インウェイのピアノを購入する記事を見
たが、高価なスタインウェイピアノでは
なく、ヤマハやカワイ等国産ピアノで十
分ではないでしょうか。

（受付№）25_2117
（受付日）平成25年9月3日

　文化センターには、現在ヤマハのグランドピアノがあり
ますが、利用者が選択利用できるよう二台体制とするべく
スタインウェイピアノを購入するものです。
　なお、１０００人規模のホールで使用するグランドピア
ノは国産ピアノもほぼ同額かかるため、利用者の声を聞き
選定したものです。

（担当）自治振興課（直通）775-4539
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　ベンチャーズコンサートの実施要望に
ついて

　ベンチャーズはアメリカロックの殿堂
入りや日本の外務大臣賞を受賞する等世
界的に有名であり日本でも人気のあるグ
ループであるため、文化センターでベン
チャーズのコンサートをすることで、他
市からも多くの方を呼ぶことができるた
め実施要望する。

（受付№）25_2074
（受付日）平成25年7月3日

　ベンチャーズは１９６０年代から日本ツアーをされ日本
の音楽界に多大な影響を与えたバンドで多くのファンもい
るため、盛況が予想されます。しかし、文化センターは開
館後４０年以上経過し施設の老朽化や音響設備が不十分な
ところがあり、ロックのような激しいコンサートでは音漏
れが発生し周囲に迷惑を掛ける恐れがあるため、難しい状
況です。

（担当）自治振興課（直通）775-4539

2/2 上尾市


